
Compte rendu bureau 12/02/2024 
 

1. Retours du Gala 
 

Très bel évènement dans l’ensemble, malgré quelques problèmes comme la mauvaise réparƟƟon du 

son dans la salle principale et une salle de spectacle un peu trop peƟte 

Quelques axes d’amélioraƟon : 

‐ Tables  rondes  ou  jeux  dans  l’après‐midi  pour  rencontrer  et  échanger  avec  les  différentes 

promos   

‐ Avoir un lieu avec 3 salles : Spectacle / danse / lounge (salle de discussion) 

Un budget de 3 000€ avait été alloué par  le bureau des Alumni. Et, en raison de  la rentabilité de  la 

soirée, un remboursement parƟel de 2 000€ nous a été reversé 

2. Date AG 
 

La  date  du  samedi  25  mai  dans  la  maƟnée  a  été  évoquée  et  est  en  aƩente  de  confirmaƟon. 

L’objecƟf étant qu’il y ai le plus d’Alumni possible pouvant se rendre sur place. 

 

3. Dates clubs 
 

Le prochain club Economie Circulaire Industrielle se déroulera le 11 ou 12 juin au soir. 

Pour ce qui est du club Paris, la date reste à définir et la thémaƟque sera autour du secteur du luxe. 

Enfin, le club Business se déroulera surement entre le 1er et le 13 avril. 

 

4. Dates Aperitech 
 

La date du mercredi 26 Juin a été évoquée pour les différents Aperitech (qui se déroulent en simultané 

si possible). 

 

5. Point plateforme 
 

Les membres du bureau sont affichés dans la parƟe « présentaƟon » de la plateforme.  



Autre point,  la créaƟon de clubs directement  sur  la plateforme est un sujet en cours. Possibilités à 

étudier avec le gesƟonnaire de la plateforme.  

 

6. AŌerschool 
 

Déjeuner au mois de mars avec les présidents des BDE pour organiser l’AŌerschool et définir le thème 

 

7. Journée ski 
 

Une  journée  ski  avait  été  envisagée  au mois  de Mars.  Aux  vues  des  condiƟons météorologiques 

actuelles et afin de ne pas concurrencer le succès de la dernière journée ski, celle‐ci va surement être 

remplacée par une journée VTT. 

 


